

Des écologistes sud africains lancent une alerte sur les risques de perforation pétrolière marine



Pretoria, 6 janvier (RHC-PL)- Des groupes écologistes sud-africains ont exigé des consortiums pétroliers *Exxon Mobil* Corporation et *CGG Services* qu'ils assument leur responsabilité au sujet de la conservation de la vie maritime sur les côtes de l'est de la nation australe.

Les représentants des organisations de défense de l'écosystème ont recommandé au gouvernement national un meilleur contrôle de l'industrie d'exploration du pétrole et du gaz dans les zones de la province de KwaZulu-Natal.

Les porte paroles de ces entités ont déclaré que les technologies de transmission sonique pour faire une carte du zonage sismique et les équipes qui utilisent des canons à air comprimé sont en train d'affecter le cycle de développement des cétacés et des poissons tel que le thon.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/10448-des-ecologistes-sud-africains-lancent-une-alerte-sur-les-risques-de-perforation-petroliere-marine>



Radio Habana Cuba